

## Ketua DPRD Kholid Ismail Bantu Fasilitas Pondok Pesantren Tahfizh Quran Roudlotul Jannah

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPRESS.CO.ID](http://TANGERANG.XPRESS.CO.ID)

Jun 23, 2022 - 09:31



TANGERANG - Ketua DPRD Kabupaten Tangerang Kholid Ismail berjanji akan membantu sarana infrastruktur bangunan Pondok Pesantren Tahfizh Quran Roudlotul Jannah di Kampung Kalijaya Desa Kampung Melayu Barat Kecamatan Teluknaga.

Pengungkapan tersebut langsung dilontarkan saat menghadiri acara tasyakuran dan peresmian gedung baru asrama Pondok Pesantren Tahfizh Quran Roudlotul Jannah, Rabu (22/6/2022).

Menurut Kholid, upaya yang tengah dilakukan ialah membantu mengimplementasikan visi misi Pemerintah Kabupaten Tangerang urutan pertama diantara tiga nya yakni Tangerang Religius. Bagaimana agar masyarakat Kabupaten Tangerang meningkatnya iman dan ketaqwaan.

"Bagaimana pun bentuk konkrit itu perlu dilakukan tujuannya supaya benar terasa visi misi yang sudah dibuat. Saya selaku wakil rakyat atau DPRD punya hak untuk mengeluarkan pagu lewat pokok pikiran (pokir) membantu sebagian realisasi program Pemkab Tangerang yang sudah jalan," papar Kholid kepada wartawan.

"Setiap saya diundang acara seperti ini, saya sengaja ingin lihat perkembangan pendidikan keagamaan di kita. Dan saya lihat di gedung pesantren ini walau posisi nya di pojok tapi santri nya banyak, ini luar biasa dahsyatnya orang berilmu dan barokahnya kita menghargai serta menghormati orang-orang berilmu," ungkapnyanya.

Politisi PDI Perjuangan ini berkisah saat menduduki bangku sekolah Madrasah Tsanawiyah yang kerjanya setiap hari Jumat selalu disuruh baca kitab Al-Quran dan sholawat nariyah.

Lantas salah satu hikmahnya saat menjadi Ketua DPRD bahwa kecerdasan itu tidak menentukan kesuksesan seseorang namun hanya indikatornya.

"Apa cerdas membuat orang-orang menjadi kayak. Oh tidak, ternyata Allah SWT punya kuasa dengan sababiyah kita menghormati para insan, cinta terhadap ulama dan kyai. Jadi adik-adik santri belajar adalah kewajiban urusan nanti jadi apa itu urusan maha kuasa, insyallah akan di kasih nur (cahaya-red) pengetahuan dan hidayah," paparnya yang disambut tepukan.

Terpantau, dihadapan Ketua Yayasan Pondok Pesantren Tahfizh Quran Roudlotul Jannah, guru, para santri dan tokoh pemuda, masyarakat setempat, Kholid mewakafkan uang tunai sebesar Rp20 juta guna membantu sarana pendidikan santri.

Kemudian, dalam kesempatan yang sama itu, Kholid memberikan kuis kepada para santri yakni membaca lagu kebangsaan Indonesia Raya bertujuan meningkatkan rasa nasionalisme.

Terpisah, Ketua Yayasan Pondok Pesantren Tahfizh Quran Roudlotul Jannah KH Ulyanuddin mengucapkan terima kasih telah berkenan ikut meresmikan dan tasyakuran gedung baru asrama.

"Semoga Ketua DPRD Kabupaten Tangerang bapak Kholid Ismail selalu diberikan kesehatan dan kelancaran dalam setiap hajatnya oleh Allah SWT," ujar Abi Ulya sapaan akrabnya.

Abi Ulya pun tidak menduga kehadirannya membawa keberkahan telah

mewafakan uang tunai untuk sarana pendidikan santri. Selain itu, pihaknya menyambut baik rencana Ketua DPRD membantu lewat kewenangan pagu anggaran saking pedulinya dengan dunia pendidikan keagamaan.

“Kami ucapkan terimakasih banyak, untuk bantuan dari Bapak Kholid yang sudah peduli dunia pendidikan agama islam,” ungkapnya.

(Sopiyan)